

Tailandia y Japón 14 días PRIMERA



ITINERARIO

Tailandia y Japón 14 días / 13 noches

Salida garantizada con mínimo de 1 pax en tour regular

Guía acompañante de habla hispana desde 1 pax

Fechas de Salida:

```
Abril: 3, 7, 10, 14, 17
```

• Mayo: 1, 5, 8, 12, 15, 19, 22, 26, 29

• Junio: 2, 5, 9, 12, 16, 19, 23, 26, 30

• Julio: 3, 7, 10

Agosto 7, 11, 14, 18, 21, 25, 28

• Septiembre 1, 4, 8, 11, 15, 18, 22, 25, 29

Octubre: 2, 6, 9, 13, 16, 20, 23, 27

Noviembre: 3, 10, 17, 24

• Diciembre: 1, 8, 15

• Enero: 5, 19

Febrero: 2, 16, 23

Marzo: 2, 9, 16, 23

DÍA 1° BANGKOK

Llegada al Aeropuerto Internacional de Bangkok. Alojamiento en el hotel.

NOTA INFORMATIVA: En destino se informará del día exacto de la visita Ciudad y sus templos con Gran Palacio.

Descripción de la excursión:

Visita de la ciudad y sus templos con Gran Palacio: Desayuno. A la hora indicada salida del hotel para realizar un recorrido por las principales avenidas de Bangkok, cruzando el bullicioso barrio de Chinatown, y siguiendo el curso del río Chao Praya hasta llegar al centro histórico da la ciudad donde visitaremos el Templo de Wat Pho, conocido por albergar uno de los budas reclinados más grandes del mundo, el Wat Benjamabophit o comúnmente llamado el Templo de Mármol y a continuación el impresionante complejo del Gran Palacio símbolo de la ciudad y antigua residencia oficial del rey de Tailandia entre los siglos XVIII y mediados del siglo XX y considerado uno de los más bellos del mundo por su exquisita decoración mezclando el estilo tradicional tailandés con influencias renacentistas. Durante la visita al Gran Palacio se incluye la visita del Wat Phra Kaew o Templo del Buda de Esmeralda, el más importante de toda Tailandia.

De regreso al hotel visita a la fábrica de piedras preciosas estatal. Nota: Para la visita al Gran Palacio deberán llevar pantalón largo hasta los tobillos, camisa/camiseta de manga larga o hasta el codo.

DÍA 2° y 3° BANGKOK

Desayuno. Días libres para disfrutar de esta maravillosa ciudad.

DÍA 4° BANGKOK - AYUTTHAYA - LOPBURI - PHITSANULOK

Desayuno. Salida desde Bangkok en autocar. Haremos la primera parada en la ciudad de Ayutthaya, antigua capital del reino de Siam y centro arqueológico por excelencia del país. Visitaremos su conjunto arqueológico de gran interés histórico y declarado patrimonio de la humanidad por la UNESCO. Ayutthaya es una muestra remanente de la importancia y de la riqueza patrimonial de este país. A continuación, nos dirigiremos a Wat Phra Prang Sam Yot, un famoso santuario cercano, conocido por la gran cantidad de monos que viven este templo y donde podremos disfrutar de una divertida visita con estos peculiares animales. Almorzaremos durante la ruta. Posteriormente saldremos hacia Phitsanulok, población situada en el corazón de Tailandia y considerada uno de los más importantes centros de peregrinación budista del país. Durante el trayecto seremos testigos del cambio en el paisaje, volviéndose este cada vez más frondoso y verde adelantando ya los parajes selváticos del norte del país. Llegaremos a Phitsanulok. Alojamiento.

DÍA 5° PHITSANULOK - SUKHOTHAI - CHIANG RAI

Temprano por la mañana, y para los que así lo deseen, saldremos a las inmediaciones del hotel para realizar una ofrenda a los monjes y vivir de cerca uno de los más importantes rituales de la cultura budista. Desayuno buffet y salida hacia la ciudad de Sukhotai. La visita estrella de este día es el Parque Arqueológico que alberga esta población, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO por su increíble belleza y muestra de los varios siglos de prosperidad de la civilización tailandesa, levantando ciudades monumentales y sofisticados templos. Una vez finalizada esta visita, nos dirigiremos a Chiang Rai vía Lampang, y disfrutaremos de las maravillosas vistas del camino y el lago Prayao. Almorzaremos en ruta. Llegada a Chiang Rai por la tarde y alojamiento.

DIA 6° CHIANG RAI - CHIANG MAI

Después del **desayuno** nos dirigimos a la frontera natural del Rio Mekong, conocida como el Triángulo de Oro, abarca zonas de Tailandia, Laos y Birmania antiguamente dedicadas al tráfico del opio. Aprovecharemos para realizar una **visita en el "Museo del Opio"** ubicado en la población de Chiang Rai antes de partir dirección Chiang Mai. Durante el trayecto, de aproximadamente 3 horas, realizaremos una parada, hoy en día ya obligatoria, al espectacular y **contemporáneo Templo Blanco** (Wat Rong Kun en tailandés). El color blanco significa la pureza y el cristal significa la sabiduría de Buda como la "luz que brilla en el mundo y el universo". Los aldeanos piensan que Buda cruzó el puente del templo para predicar el dogma por primera vez. **Almorzaremos en ruta.** Por la tarde, **llegada a Chiang Mai y alojamiento.**

DÍA 7° CHIANG MAI

Desayuno buffet y traslado al **campamento de elefantes**, situado en plena jungla, donde veremos una demostración de fuerza y habilidad de estas grandes criaturas. Después de esta pequeña exhibición

comenzará nuestro safari a lomos de elefante, siguiendo el cauce del río y cruzando la espesa vegetación de la jungla hasta llegar a un enclave donde conviven tribus de diferentes etnias del país, entre las cuales destaca las llamativas Mujeres Jirafa (Long Neck) originales de Mae Hong Son. **Almorzaremos** y visitaremos una plantación de orquídeas donde presenciaremos la belleza inigualable de esta hermosa especie floral. Por la tarde subiremos la montaña hasta el bien conocido **Templo del Doi Suthep** desde donde podremos apreciar de una vista de Chiang Mai en todo su esplendor. Traslado al hotel y tiempo libre. **Alojamiento.**

NOTA INFORMATIVA: Para toda persona que no quiera visitar el campamento de elefantes tradicional, podrá escoger entre los dos siguientes. La selección del campamento debe realizarse <u>en el momento de reservar:</u>

- ECO VALLEY Y MUJERES JIRAFA (tour ½ día, guía de habla inglesa): los clientes se unen de nuevo al grupo en el almuerzo.
- KANTA ELEPHANT SANCTUARY o similar (<u>tour de 1 día con guía de habla inglesa</u>): los clientes pasan el día en el centro de conservación y no realizan ninguna actividad del programa original

DÍA 8° CHIANG MAI - TOKYO

Desayuno en el hotel y traslado al aeropuerto para tomar nuestro vuelo de línea regula con destino Tokyo.

Llegada al aeropuerto internacional de Narita o Haneda. Recepción en el aeropuerto por un asistente de habla española quien les ayudará a tomar el airport bus y traslado al hotel en servicio regular compartido sin asistencia. El asistente no subirá al autobús con ustedes y no los escoltará hasta el hotel.

Después del trámite de inmigración y aduana, recepción por un asistente de habla española que les ayudará a tomar el airport bus. Los martes y los viernes en el hotel hay un mostrador exclusivo con guía de habla hispana desde las 14:00 a las 20:00. El mostrador se encuentra en el Entrance Salon de la torre principal en el piso 1.

Check in a partir de las 14:00 horas. Resto del día libre. Alojamiento.

DÍA 9° TOKYO

Desayuno bufé y reunión en el Lobby a las 08:20 y se realizará una visita de media jornada por Tokyo donde conocerán el Santuario Meji, la Plaza del Palacio Imperial (sin acceso al recinto del Palacio), el Templo Senso-ji, con la calle comercial Nakamise. El tour termina en el barrio de Ginza famoso por la gran concentración de grandes almacenes, boutiques y restaurantes. Tarde libre (a quien quiera regresar al hotel, el guía les explicará cómo hacerlo).

Alojamiento.

DÍA 10 TOKYO-HAKONE-TOKYO

Desayuno bufé en el hotel, a las 07:50 reunión en el Lobby. Para comenzar la visita de día completo por el Parque Nacional de Hakone donde realizaremos **un crucero por el Lago Ashi** donde podremos disfrutar de unas maravillosas vistas. Después nos dirigiremos al **Owakunadi Valley** famoso por sus respiraderos activos de azufre y aguas termales Si el tiempo lo permite se podrá disfrutar de las vistas panorámicas del

Monte Fuji. También podremos visitar el museo al aire libre de Hakone. **Almuerzo incluido durante las visitas. Traslado al hotel y alojamiento.**

DÍA 11 TOKYO- KYOTO-NARA-KYOTO

Desayuno bufé en el hotel. A las 08:10 reunión en el Lobby para traslado a la estación de Tokyo con guía para salir en el **tren bala Nozomi** con destino Kyoto. (guía no acompañará en el trayecto del tren). Llegada donde un guía de habla hispana nos recibirá para el comienzo de la visita a Nara. Antes de llegar a Nara se visitará en primer lugar el **Santuario Fushimi Inari** (con miles de pórticos "torii" de color Bermejo). Continuación hacia Nara donde se visitará el **Templo Todai-ji** con su enorme imagen de Buddha y el **Parque de Nara** (el parque de los Venados Sagrados). **Traslado al hotel en Kyoto, check in y alojamiento**.

DÍA 12 KYOTO

Desayuno bufé en el hotel. Encuentro en el Lobby a las 08:20 para comenzar la visita de día completo de Kyoto donde conocerán el **Templo Tenryu -ji** famoso por su jardín japonés. Para continuar con el **Bosque de Bambú de Sagana en Arashiyama**. Luego proseguirá la visita hacia el **Templo Kinkakuji** famoso por el Pabellón Dorado, el **Templo Sanjusngendo** con sus mil estatuas de Kannon, Dios de la misericordia. Más tarde pasearemos por las calles del **distrito de Gion**, casco antiguo de Kyoto, donde viven la mayoría de las Geishas. **Almuerzo durante las visitas**. Regreso al hotel y tarde libre para sus actividades. Alojamiento.

DÍA 13 KYOTO

Desayuno bufé y todo el día libre para sus actividades personales. Alojamiento

Nota: Hoy pueden realizar "Tour Opcional a Hirosima" con la siguiente ruta

A las 07:30 traslado a la estación de Kyoto con guía de habla hispana.

Salida de Kyoto hacia Hiroshima por tren bala Nozomi

Llegada a la Estación de Hiroshima y comienzo de la visita en transporte público para conocer:

l Santuario Shintoista Itsukushima famoso por la Puerta "Torii" en el mar, designado como Patrimonio Cultural de Humanidad por la UNESCO

| Parque Memorial de Paz

Cúpula de la Bomba Atómica

Después de la visita, continuación a la Estación de Hiroshima

Salida de Hiroshima hacia Kyoto por tren super-expreso de JR "Nozomi".

Llegada a la Estación de Kyoto FIN DEL TOUR. Traslado al hotel en Kyoto por cuenta de los pasajeros.

DÍA 14 KYOTO - OSAKA - ORIGEN

Desayuno bufé en el hotel.

A la hora acordada, encuentro encuentro en el lobby con un chófer de MK Skygate Shuttle y traslado al aeropuerto de Kansai o Itami. **No hay asistencia en español**. Puede que el vehículo pase por unos hoteles y que no vaya directamente al aeropuerto.

*Sólo se permite una maleta por persona. Si llevan más de una maleta por persona, el chófer les cobrará 1.000 JPY por maleta adicional, aunque sea pequeña.

La hora de recogida será informada a la recepción del hotel en la tarde del día anterior. Por favor, hablen con un recepcionista.

*Tendrán que desocupar su habitación antes de la hora de checkout (11:00 a.m.).

*En caso de que no haya disponibilidad de asientos de MK Skygate Shuttle, se le informará en destino de la forma de llegada al aeropuerto.

EL PRECIO INCLUYE

Programa incluye en Tailandia:

- Alojamiento y desayuno en Bangkok y media pensión en el circuito.
- Alojamiento en hoteles categoría primera
- Entradas
- Transporte según el programa
- Guía de habla español

Vuelo CNX - NRT

Programa incluye en Japón:

Tren bala Nozomi en clase turista reservada de Tokyo a Kyoto.

Estancia de 6 noches en Japón en los hoteles indicados.

6 desayunos y 2 almuerzos indicados en itinerario.

Visitas con guías de habla hispana (excepto traslados de Aeropuerto-hotel que se realizan en servicio regular sin asistencia).

Transporte de equipaje por separado de Tokio a Kioto el día

EL PRECIO NO INCLUYE

Vuelos nacionales e internacionales

Tasas aeroportuarias

Bebidas

Gastos personales

Cena de Gala de Navidad y de Fin de Año

Propinas para conductores o guías

Otros servicios no mencionados en el programa

HOTELES DEL PAQUETE

| Ciudad | PRIMERA | |
|-------------|---|---|
| Bangkok | Holiday Inn Silo | m |
| Phitsanulok | Topland | |
| Chiang Rai | Grand Vista | |
| Chiang Mai | Holiday Inn | |
| Tokyo | Hotel New Otani Tokyo Standard TWN (27~sqm) | |
| Kyoto | Kyoto Tokyu Ho 29~sqm) | tel en piso premium, Standard TWN (24 y |

A TENER EN CUENTA

Dependiendo de la hora de llegada del vuelo, no habrá Airport Limousine Bus directo al hotel. En tal caso, tomarán un autobús hasta la Estación de Tokyo o la terminal de autobuses TCAT (Tokyo City Air Terminal) desde donde tomarán un taxi.

Haneda (HND): * Si el aeropuerto de llegada es Haneda (HND), se aplica un suplemento **de 55 USD** por pasajero, ya que un taxi será utilizado en lugar de Airport Limousine Bus.

Este programa se realiza utilizando trenes, autobuses de carácter público y traslados a pie. Se recomienda que los pasajeros lleven la indumentaria adecuada.

En Japón no existen las habitaciones triples, en la mayoría de los casos sólo puede ofrecerse una habitación doble con cama supletoria. Por este motivo, y para tu comodidad, te aconsejamos que elijas una habitación doble más una individual.

El día de traslado de Tokyo a Kyoto las maletas de los clientes serán enviadas en un transporte privado entre ambos hoteles. Las maletas llegarán a Kyoto por la tarde del mismo día.

Si recibimos su aviso de cancelación hasta las siguientes fechas, el gasto de cancelación sería como sigue.

El día de llegada - No Show......100% del importe total